

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

App gegen häusliche Gewalt

Wir fragen den Senat:

1. Welchen niedrigschwelligen Zugang zu Informationen und Unterstützungsangeboten haben von häuslicher Gewalt betroffene Personen im Land Bremen?
2. Wie bewertet der Senat die App des Vereins „Gewaltfrei in die Zukunft“ als Instrument, um von häuslicher Gewalt betroffenen Frauen Unterstützung zu bieten?
3. Bemüht sich der Senat um eine Projektteilnahme, um die App zukünftig auch im Land Bremen anbieten zu können – wenn ja, mit welchem Ergebnis, wenn nein, warum nicht?

Prof. Dr. Hauke Hilz, Thore Schäck und Fraktion der FDP